
Q 1 Q 11 Q 21

： ： ：

： ： ：

： ： ：

Q 3 Q 13 Q 23

： ： ：

： ： ：

： ： ：

Q 5 Q 15 Q 25

： ： ：

： ： ：

： ： ：

Q 7 Q 17 Q 27

： ： ：

： ： ：

： ： ：

Q 9 Q 19 Q 29

： ： ：

： ： ：

： ： ：不満足 0 不満足 0 不満足 1

子どものことで園長や先生に相談しやすいと思います
か

教職員は日々の教育を見直し、改善に努めていると思います
か

園は、園長のリーダーシップのもと、保育や園行
事をしていると思いますか

回答数 回答数 回答数

満足 48 満足 53 満足 51

普通 10 普通 5 普通 6

実施方法 連絡アプリ WEB回答

施設関係者評価、学校法人草花学園の役員、地域住民、施設における保護者による評価を行い、その結果を通じて、
施設やご家庭等が園の現状と課題について共通理解を深め、相互し、園運営の改善への協力を促進することを目的と
して行うものである。

ねらい

発表会　公開後　学校評価後期　保護者アンケート　選択項目 集計結果

実施時期 2023/2/25～2023/3/5

対象者

回答数 58

保護者 71

回答数

日程及び開催時期、時間について

行事は、子どもの生活が豊かになるようなものになっている
と思う

公開方法 ホームページ・評議員会・紙面配布

園児や保護者の個人情報の取り扱いについて、方針が分かり
やすく示されていますか

園では、環境設備や掃除が行き届き、園児が生活
しやすい環境になっている

4

0

回答数

満足 50

普通

不満足

8

0

園児は、幼稚園に行くことを楽しみにしていますか

普通

不満足

園は、避難訓練等を行い、災害時の園児の安全に関す
る適切な指導を行っていると思いますか

3

0

満足 54

普通

不満足

感染症が発生した時、ご家庭への連絡や対応について
十分なされていますか

回答数

満足 54

回答数

満足 55

8

0

0

50

プログラムや配布物について

回答数

満足 50

普通

不満足

6

2

発表会の内容について

4

不満足

1

0

普通

不満足

回答数

満足

普通

不満足

回答数

満足 57

普通

不満足 1

回答数

満足 51

普通

園は、あいさつや手洗い、片付け等基本的な生活習慣を身に
つけることができるように指導していると思いますか

保育参観や懇談会など、保護者が園でお子さんの様子を理解
したり、子育ての悩みを相談したりする機会があると思いま
すか

行事は、回数や流れ等において保護者が参加しやすいものに
なっていますか

7

不満足

回答数

満足 60

普通

不満足

2

00

回答数 回答数 回答数

満足 51 満足 37 満足 44

普通 6 普通 19 普通 13

不満足 1 不満足 2



Q

・ 1年間の成長を感じられる時期で良いと思います。

・ 時間が分かれていたので、ゆっくり準備できました。

・ コロナが終息に向かっても、学年入れ替え制（又は自由入退場）でいいと思う。自分の子ども以外の時間は観覧しなくても良いと思うので。

・ 丁度良かったです。

・ 年度末最後の行事。子供達の成長が分かるので、開催時期、良いと思います

・ 土曜日の午前中で良い時間帯でした。

・ 良かったです。

・ クラスごと短時間の開催は落ち着いて観ることができ、とてもよかった。コロナが落ち着いてもずっとこの形でやって欲しい。

・ 少し朝が早かった

・ 1、2月は感染症の多い時期なので毎年無事終えるまで心配が尽きません。

・ 日程も時間も満足です。

Q

・
プ
ロ

・ 可愛いプログラム入れ？も素敵でした。配布物も分かりやすかったです。

・ プログラム入れが可愛かった。工夫されていて良かった

・ プログラム入れがいつも子供達が制作した物をいただけるので、すごく嬉しいです

・

・ 毎年とても可愛いプログラムでした。 

・

・ 子供の作ったプログラムがかわいかった

・

・ 子どもの手が加えられたプログラムでいいと思う。

・ 読みやすくて分かりやすい。プログラムを入れる袋も可愛い。

Q

・

・

・ 3歳という年齢に合った内容で、子どもたちひとりひとりがそれぞれ表現できているのを目の前で見ることができて感動しました。

・ 今回は歌もマスクなしで表情が見れてよかったです。頑張って練習したのが伝わってきました。

・

・ 成長をしっかり感じられた。

・

・

・

・

・ みんな一生懸命な子供の姿に感動しました。劇、楽器演奏、合唱…と流れも最高に良かったです！ 

・ 子どもたちの成長を感じました。  ありがとうございます。

・ 最高でした

・ 子供の年齢とちょうどよく無理のない内容でよかった。それぞれの見せ場があるのも良い。

・ 合奏も歌も上手でした。卒業シーズンにふさわしい選曲だと思いました。

・ 年長さんになりセリフなどがあって  見ていてとても楽しかったです。

・ 合唱がもう一つあればよかったです。

・ 盛り沢山な内容で色々な姿を見ることが出来てとても満足です。

最後の発表会でしたが、劇も発表も合奏も歌もとても良かったです。
発表は踊りなども入っており、とても良かったと思います。難しい伴奏もありがとうございました。

子ども会、ありがとうございました！一生懸命頑張る姿に感動しました。リズム劇では緊張しながらも楽しんでいる様子が見られて、子ども達が自分の
役に自信を持って楽しく取り組めている様子が伝わりました。内容も、リズム劇、歌、楽器と盛り沢山でよかったです！子どもも達成感を感じているよ
うです。ありがとうございました！

わかりやすく、園児による席のくじ引きも公平でとても良いと思います。席の場所の簡単な図があると尚のことわかりやすいように思います。

6 発表会の内容について

毎回成長を感じます。約一時間で内容が盛りだくさんで楽しいです。学年別で近くで子供たちの表情が見れて嬉しいです。
全学年の保護者がいたらこんなにハッキリ見れないんだな～と思うと学年別でよかったなと思います。

マスクなしというのも新鮮で良かったです。園児のみんなも可愛く、演目もとても良くできていて、上手に練習したんだなぁと思いました。先生方の動
きも素早くてすごいと思いました。

短い時間でしたが、子どもの成長を感じる事ができとても嬉しかったです。ここまで成長できたのも先生方のご指導のおかげです。ありがとうございま
した！今はコロナ禍で仕方ないとは思うのですが、またいつか小学生以上の兄弟も一緒に鑑賞できたら、と思います。

子供達みんながリズムに合わせて、一生懸命やっているのが伝わりました。歌も感動しました。先生方、一緒に頑張ってくれたお友達に感謝です。

その場所にいることが出来るかな？  大きな声を出さないかな？ と不安もありましたが、動画を観せてもらって感無量でした。
沢山のお友達の中で一緒にいることが出来て「立ってたのー カッコいいね   笑」と誉めました。   私の中では満点です。
いつも楽しく過ごさせていただきありがとうございます。

発表会　公開後　学校評価後期　保護者アンケート　自由記述

2 日程及び開催時期、時間について

4 プログラムや配布物について

動画でみた、はらぺこあおむしの蝶々さん達はとても可愛かったです。 蝶々は部屋に飾りました。
お土産で頂いたのアイスのおもちゃも、笑いながら楽しく遊んでいました。

こども会のプリントの他にも『もり組だより 』でより詳しく誰が何をやるのか書かれていたので、うちの子は幼稚園のこと聞いてもあまり話してくれ
ないので大変助かりました。



Q

・ 家でも時間をかけててを洗う姿を見て感心します 

・ やっていただいてると思います。

・ 先生方が声かけをしたらすぐに子どもたちも行動に移せているので。

・

・ 毎日のご指導、有り難うございます。  少しづつ、身に付いてきた様に思います。

・ 朝来たら、先生方にあいさつに行く先輩園児を見て、後輩園児も受け継いでいったり、すごく素敵な事だなと思いました。

・ 通園させていただくようになり、自分から手を洗うようになりました。

・

・ そう思います。自宅でも習慣を続けたいと思います。

・

・

・ 園での指導もあっての今の子どもの成長だと思います。

Q

・ 今までの担任の先生、園長先生は相談しやすい話しやすい先生です

・ 担任の先生をはじめ、みなさん話しやすい方が多いので相談しやすいです。ちょっとした事でもお話しして下さり、いつも感謝しています。

・ 皆さんとても気さくで話しやすいです。まだ特に相談はしていませんが、世間話をしたりとてもいい距離だと思います。

・ 先生方から声をかけてくれることが多く、相談しやすい雰囲気だと思います。

・ バス通園なので直接会えないのですが、私が電話が苦手なので少し電話相談をためらいます。

・ 普段より何でも相談し易い雰囲気を作って下さり、有り難うございます。

・

・

・

・

・ 相談しやすです。様々な先生から声を掛けて頂き、ありがたいなと感じます。

・ 園庭でのお迎えが再開したため、前よりも先生に話をしやすくなったと感じる。

・

・ 聞きやすい雰囲気だしちゃんと応えてくれるし満足です。

Q

・ その都度、隠さずちゃんとお知らせして頂いてるので、こちらもしっかりやろうという気持ちになれます。

・ 十分だと思います。もう感染症は子供の年齢もありますし、仕方ない部分もあると思います。

・ 連絡ノートに書いて教えていただき、わかりやすかったです。

・ いくら個人情報とは言え、発表する意味が無いぐらいの閉鎖的な情報量と言い回しで毎回モヤモヤした。

・ メール連絡で把握出来ています。

・ いつもアプリの連絡で逐一で分かるので助かっています。

・ 十分されていると思います。

・ いつも速やかに連絡アプリで通知が来るので迅速に対応してもらっていると感じる。

・ バス通園ですが、欠席した時荷物を届けてくれた際接触しないよう玄関先に置いてくれて対応がさすがだなぁと思いました。

気になることがあったら電話にて相談させて頂くこともありますが、些細なことは登降園の時間では先生も他の親御さんとの会話してることが多く邪魔
になってはいけないと思うこともあり、また速やかに降園するようにと何度もアナウンスされているので以前よりなかなか相談しづらくなってしまった
ように思います。

12 感染症が発生した時、ご家庭への連絡や対応について十分なされていますか

給食の後の歯磨きをしてもらえると有難い。幼稚園で皆で教わったことは身につきやすいと思うので。月１回フッ素洗口させてくれる幼稚園もあるらし
いです。指定歯科医がいるのだから、歯磨き指導でも何かしらやってもらいたいです。

今回うちの息子がはじめの挨拶を担当していて、間違えずにちゃんと言えていて日頃から幼稚園でしっかり挨拶指導していただいてるからだと思ってい
ます。感謝です。

あまり片付けや手洗いのことを聞いたり見たりする機会はないが、先生方もいつも気持ちよく挨拶してくれるし、子どもたちもそれを見て挨拶の大切さ
を感じてくれていると思う。

10 子どものことで園長や先生に相談しやすいと思いますか 

担任はもちろん、担任でなくても、〇〇ちゃんが〇〇だったんですよーと話しかけてくれて、いつも嬉しく思っています。なので相談しやすいです。

いつもお世話になっております。先生方、  園での様子を丁寧に教えて下さりありがとうございます。
親が知らなかった得意なことも教えて下さり、新しい発見があります。
通園させていただいた頃は不安だらけでしたが、出来ること 言葉も増えて、数ヶ月でとても変わってきたと感じます。親の私のメンタルまで救ってい
ただき感謝しております。ありがとうございます。

私ごとで沢山相談に乗って頂き、色々配慮して頂き本当にありがとうございました。
園長先生も他の先生も皆さん話し掛けやすくとても嬉しいです。

月一の連絡帳で成長した姿が細かく担任の先生からの目線で書かれていてとても読んでて有難いです。ちょっとしたことでも電話でお知らせいただいた
り、普段バス通園ですがちゃんと担任の先生と繋がってると感じています。

8 園は、あいさつや手洗い、片付け等基本的な生活習慣を身につけることができるように指導していると思いますか



Q

・ 目標を持って生活するのはとても良いものだと思います。みんなで頑張った！という充実感も子供の成長に良いと思います。

・ 本堂での行事は、家庭でも教えてあげられないので良い経験になっていると思う

・ ワクワクしたり、ドキドキしたりと、素敵な経験になっていると思います。

・ 節分、クリスマス会、など、保護者がいなくても全力で頑張ってくれている先生方に感謝しかありません

・ 大根掘りは初めての経験で、楽しく参加させていただきました。

・

・ 遠足だったり、おにぎり散歩だったりとっても楽しそうに子供が参加しているので、大満足です。

・ たくさんの、経験をさせて頂いていると感じます。

・ 行事の少し前から、歌や制作物などに取り組み、子供が行事に向けてワクワクしているのを感じる。

・ 発表する緊張感、なかなか普段の生活では味わえない自分に自信がつく貴重な経験だと思います。

・ 無理なことはせず、しかし色々なことに挑戦させているので満足です。

Q

・ 幼稚園が休みなのを悲しむくらい楽しみにしてます

・

・ 行きたくない。と言うこともたまにありますが、基本的には楽しく通っています。ありがたいです。

・ 毎日行くのを楽しみにしています。  朝、幼稚園ある？と聞いてきて、あるよと答えると喜んでいます。

・ 嫌がることはありませんでした。

・ 先生方が大好きで、毎日楽しませて頂いています。

・ いつも楽しみにしています。先生方、お友達が大好きです

・ 幼稚園行くの楽しみになってきたと言っていました。  砂場の話を笑顔でしています。

・ 毎日楽しそうに通園しています。  大好きな先生とお友達に会うのが楽しみだそうです。

・ 基本、いつも幼稚園大好きです。たまに休みたがりますが、いつも楽しそうに帰宅してくるので心配してません。

・ 楽しみにしています。  毎朝、給食メニューをみています。

・ 朝、幼稚園にいくよー！っと伝えると  ルンルンで、靴を履きます。

・ 友達にも恵まれていて先生も大好きなので幼稚園が大好きです。

・ お休みの時も幼稚園に行きたがり、幼稚園が大好きです。

・ 特に給食を楽しみにしています。夕方になると、次の日の献立を確認してワクワクしています。

・ 毎日行きたいと言っています。

・ 非常に。

・ 幼稚園行くと毎日言います！

・ ごくたまにお疲れ休みしたいとか節分の鬼が怖いから行きたくないとか言いますが、楽しみにしています。

Q

・ 送迎の時に担任の先生に子供の様子のを聞いたりしています 

・

・ いつでも話を聞いて下さり、感謝しています

・ コロナ禍で色々難しかったと思いますが、ズームを使ったりして色々対応して頂きありがとうございました。

・ 懇談会が何に何回かあるので、同じ年頃の子供をもつママ同士で世間話したりちょっとした悩みなんかも相談出来てると思います！

・ あると思います。

・ コロナ禍で参観などの機会が減ってしまったが、これから増えることを期待します。

・

18 保育参観や懇談会など、保護者が園でお子さんの様子を理解したり、子育ての悩みを相談したりする機会があると思いますか

お迎え時に、先生が今日の出来事を教えて下さるので、園での出来事が良く分かります。
その際に、ちょっとした事もお伝え出来るので、とても有り難い時間だなと感じています。

正直元気に登園して、様子を話してくれるので満足で、保育参観等はなくてもいいと思っている位なので満足しています。悩み相談は個人面接ならしや
すいですが、懇談会では周りの目もあり、しにくいです。

14 行事は、子どもの生活が豊かになるようなものになっていると思う

本当に沢山の行事を体験させて頂き感謝しています。
家では行い切れないものもあり、園のお陰で貴重な体験を沢山出来たと思っています。

16 園児は、幼稚園に行くことを楽しみにしていますか

うちの子は幼稚園が大好きで、楽しんでるんだろうなぁとゆうのが伝わってきます。先生やお友達の話も、毎日なにかしら覚えていて話してくれます。



Q

・ 日々頑張ってくれていると感じます。

・

・ 先生方には本当に良くしていただいていると思います。

・ 先生方の一生懸命が伝わってくる幼稚園だと思います。

・ いつも子供達のことを考えて工夫していただいていると思います。

・ 日々新しい事や色々な事を行って頂き感謝しております。

・ 努めていると思います。

・ いつも、お迎えに行くと今日の様子やいろんな事を教えてくれて、とても嬉しいです！

・ そのお陰で毎日元気に登園していると思っています。

Q

・ 示されていると思います。

・ 理解できています。

・ 問題ないです

・ 示されています。

・ 分かりやすいと思います。

Q

・ キレイだし子供が使いやすくなってると思います。

・ いつ行ってもキレイだなと思っています。

・ 保育業務以外にも清掃や消毒などしっかりしていただいたと思います。

・ 先生方が、何事にも情熱を持って取り組んで下さっているので、とても有り難いです。

・ いつも綺麗にしていただいてます。ありがとうございます

・ いつ行ってもとても綺麗な状態で、日々先生方が掃除など頑張って下さっているのがわかります。

・ なっていると思います。

・ 窓を開けての換気や大勢の子ども達が出入りしているにも関わらず綺麗だなと思いました。

Q

・ 避難訓練の様子を見たことがないのでよくわかりません

・ 定期的に行なっているのが伝わってきます。

・ 最初は怖くて泣いていた避難訓練ですが、今ではしっかりと取り組んでいる様です。ご指導有り難うございます。

・ 頻繁に訓練をしていただいてありがたいです。

・ 行っていると思います。自宅でも共有しています

・ 子供に避難訓練の話を聞くと、どのように訓練したかを教えてくれるので、子供にわかりやすいように行ってもらっていると思う。

・ 毎回訓練内容が違うようで満足というか安心です。

Q

・ 十分だと思います。

・ 回数も時間もちょうどよかったと思います。

・ 保護者が参加するものはいい感じの感覚だと思いますが、遠足・おにぎり散歩など行事がつまっているなと感じることもあります。

・ コロナ禍において工夫して行事もやっていただけたあと思います。

・ コロナ禍が落ちついたら、年長児のお泊まり保育が復活すると嬉しいです。

・ うちは主人が自営業の為、土日はほぼ仕事で行事に参加出来ない事が多かったのが残念でした。

・ コロナもあり見に行ける機会が少なかったのでもっと見に行ける行事が増えると嬉しいです。

・ コロナ禍で制限がある中で、工夫をして機会を設けてくれていると思う。

・ 回数は少なくても全然構いませんが、参加しやすいと思います。

24 園では、環境設備や掃除が行き届き、園児が生活しやすい環境になっている

20 教職員は日々の教育を見直し、改善に努めていると思いますか

このようなアンケートを実施しているのもそうですが、日々保育内容を見直して考えながらさまざまな企画をされているんだろうなと思います。

22 園児や保護者の個人情報の取り扱いについて、方針が分かりやすく示されていますか

26 園は、避難訓練等を行い、災害時の園児の安全に関する適切な指導を行っていると思いますか

28 行事は、回数や流れ等において保護者が参加しやすいものになっていますか



Q

・

・ いつも子どもたちに合った内容を考え準備していただき楽しく参加させてもらいました。先生方のチームワークの良さを感じます

・ 園長先生はじめ先生方の気遣いが伝わるものになっていると思います。

・ 毎回行き当たりばったり感が強い。何か質問した時に先生によって言ってることがバラバラで困る。

・ いつも、園児と保護者に優しく声掛けして下さって有り難うございます。

園長先生をトップに、とても良くまとまって保育をして頂いていると感じています。

・

・ 園長先生が中心となり、皆さんで行って下さっていると思います。

・ 行っていると思います。

・ 気遣いも感じられてとても満足しています。

園長先生がリーダーとなり、いつも子供達が元気に楽しく過ごせるように、いろいろ考えていただいてると保護者会役員になり、益々思いました。いつ
も感謝しています。

前回の運動会の後のアンケートは、後日結果をホームページに掲載すると言っていたが掲載されず、統計と無難な２問をお便りに掲載しただけだった。
ここまで込み入ったアンケートをやるなら、自由記述の部分も全て回答するべきではないでしょうか。もうすぐ卒園の人もいるのに答えてもらえないま
ま、またアンケートをするのはどうかと思いました。

30 園は、園長のリーダーシップのもと、保育や園行事をしていると思いますか

行事の度に、子供にも保護者にも分かりやすくお話をしてくれているのが素敵だなと思っています。全体の流れも分かりやすく、時間が押している時な
どの対応も素晴らしいと思います


